ひろばドリーム

発行番号 発行日

編集発行

連絡先

NO. 316号

2019年11月30日 県ドリームハイツ自治会 広報部

TEL851-2596 E-mail: kdreamj-1@woody.ocn.ne.jp

ドリームフェスタ無事開催 〈11月1.2.3日〉

ドリームフェスタを終えて

恒例の秋の文化祭である「ドリームフェスタ」が、今年も11月1、2、3日と3日間開かれました。 前半は作品展示会、後半はフリーマーケットと演芸会です。住民の高齢化によるかもしれませんが、昨 年よりいずれも参加数の減少がありましたが、出品された作品は見事な出来栄えの絵画、写真、書、手 芸が多く見られました。最終日のフリーマーケットは、従来からの食品、雑貨品等の他に、環境問題を 取り上げたコーナーもあり皆さんの関心を引いていました。演芸会は、中央広場での深谷中学校生によ る元気一杯の吹奏楽から始まり、集会所内でのハイツ住民による歌、コーラス、各種演奏の他に、外部 から関八会の和太鼓や薬大生による軽音楽もありました。特に最後の抽選会は想定以上の盛り上がりに なり、多くのハイツ住民に楽しんで頂きました。無事行事を終えることが出来、皆様のご協力に感謝致 します。有難うございました。 (会長





1日(金)2日(土)両日作品展が行われました。沢山の 絵画、書、フェルト、刺繍、写真手まり、てん刻など 116 点どれも力作ぞろいで感動しました。2 日間で 181 名来 場者がございました。来場者の中には作品がとても気に入 って下さり、『作品を作りたいが何処で教えてくれるの 🖫 『作品は販売しているの』と言う嬉しいお言葉まで頂きま した。会場の受付で感じた事は作品(展示者)を通して出会 いの場で有ったり、語らいの場で有ったり、作品に対して 感動したり、懐かしがったり、とても和やかで展示者と来 場の素敵な空間であったと思えました。

最後に展示、運営に協力して頂いた展示者の皆様、役 員、部員の皆様ありがとうございました。

(文化青少年部 林)









お天気に恵まれてドリームフェスタが無事に終わりま した。長時間かけて仕上げた作品ばかり出展されまし た。なかでも昔のドリームランドの写真 2 枚が目に留 まり懐かしく思い出されました。きっと私同様に思い 出が蘇った方も多くいらした事と思います。3 日の演 芸では、日々の練習の積み重ねで素晴らしいステージ にして頂きました。外ではフリーマーケットも開催さ れ、多くの方に楽しんで頂けたと思います。

協力して下さったすべての方に感謝致します。ありが とうございました。 (副会長B

演芸は屋外で深谷中学校の吹奏楽部の生徒さんによる演奏から始 まりました。雨天が心配されましたが演芸会が終了するまで雨は降 りませんでした。生徒さんの御父母、御祖父母の皆様の前で堂々と 演奏されました。

他には美しいコーラスり、力強い和太鼓、トーンチャイム演奏にウ クレレ、オカリナ合奏、薬科大の生徒さんによる軽音楽!! 何役にも出られる方もいらしたりして(*^^*)

季節柄、他のイベントと重なってしまい今年の出演者は少々少なか ったのですが、皆さま晴れ舞台のために日々練習した成果をご披露 されました。

また出演して下さった方々の指導者(代表者)様の努力もかいまみえ ました。何かを練習し発表することの緊張や喜びは観ている側にも 伝わります。そして相原舞台企画様達の早朝からの舞台づくり、音 響全てを担当してくださった安藤さん、電気関係を担当してくださ ったカツさん(愛称)の裏方さんのお陰様もあって、毎年支えられて る事に改めて感謝いたします。

毎年楽しみにされている方がいる限り長く続けたられたらいいな あと切に願います。皆様ありがとうございました。

> (厚生部 山下)









『盛り上がった抽選会』

待ちに待った抽選会が、行われました。寒い日にも関わらず 200 人を超える住人の皆様が集まり、「当たれ〜当たれ〜」と皆様の願いを込めて、、、熱気にあふれた会場となりました。 4 等賞から抽選が始まり、最後の 1 等賞 3 本は新米(魚沼産コシヒカリ)でした。当選者の皆さまはしっかりと賞品をお持ち帰りになりました。来年もお楽しみに!!

(広報部)



第二回棟長会の報告

令和元年度 11 月 17 日(日)午前 10 時より第一集会所において、棟長、役員 29 名出席により行われました。会長挨拶のあと、まず各棟の清掃用具補充が管理組合により購入され、自治会でまとめた数の配布が行われ、完了したことが報告されました。厚生部からは、灯油チケットの販売が終了したこと。防犯交通部からは、各棟の一時駐車場が9月より駐車時間30分をオーバした車両や開始時間無記入の車両は駐車違反として管理組合の警告カードをワイパーに挟むことになったこと等が報告されました。その他環境衛生関連から、粗大ゴミの不法投棄は最終的には自治会で処理し費用発生するなど自治会としての負担になっていることと等が課題として出されました。

(事務局)

年末年始のごみと資源物の収集日程

休み 12月31日 (火) ~1月3日 (金) ルールを守って出して下さい



00000··00000··00000··0000

資源物売却報告

9月(8月回収資源物力)

(単位:kg•円)

品種	ダンボール	新聞	雑誌	ミルクカートン	古布	アルミ缶
発生量	1,640	3,540	2,570	100	670	400
売却金					9,224	4,000

10月(9月回収資源物分)

発生量	1,970	5,210	2,580	160	950	400			
売却金					11,961	4,000			



今年も霜月半ばを過ぎ、師走が迫って来ています。令和元年! 私共の住むドリームハイツにおいて今年は台風による一部樹木 掲示板等の倒壊、停電の発生とか、他にも何かと事多き一年だったのではと思っています。そのような中、当ハイツの年中行事の一つドリームフェスタが今月はじめに予定通り開催する事ができました。今年のフェスタは作品展示、演芸、そしてフリーマーケット、全ての部門で例年に比べ出演出店していただく方が少なく、始まる迄は盛り上がりに欠けるのではと関係者一同胸を痛めておりましたが、開催日から今年は久しぶりに風を吹かず好天候にめぐまれ、最後の抽選会では盛況の中に終了を迎える事ができ、住民の皆様方に楽しんでいただけたのではと胸をナデおろしております。フェスタの終了で今年自治会主催のお祭り行事は全て終わりになりますが、引き続き自治会としての仕事に役員一同力を合わせ頑張っていく所存でおります。

(副会長B 中村宏)

ルールとマナーは守られていますか?

★共用部であるフロアに私物を置いていませんか?

階段の踊り場などに私物を置かないようにしましょう。地 震や火災が発生した際に避難の邪魔になったり、火が燃え 移って避難路が塞がれたりすることがないようにするた めです。

(管理組合協定第3条三)

★ペットの問題です!!

ペットが原因によるトラブルは、ペット自体の問題ではなく飼い主とその飼い方の問題です。飼い主のモラルとマナーの意識を高めなければ、トラブルは抑えられません。管理組合ルール(規約第3条、協定第3条二)に違反しています。

飼い主は必ずマナーを守りましょう。

★植木鉢の土について!!

植木鉢の土は敷地内に捨てないで下さい。 必ず燃えないゴミの日に捨てましょう。

★ベランダで喫煙していませんか?

集合住宅では、自室のベランダでタバコを吸っても、隣近 所の居住者の受動喫煙につながります。 居住マナーとして室内で喫煙しましょう。

(広報部)

防犯パトロール中

お知らせ

冬季合同パトロール 12月7日(土) 昼の部 15:00~ 夜の部19:00~ (各40分位)

集合場所:市ドリームハイツ集会所 皆さんの参加をお待ちしています。

二編集後記二

朝夕の冷え込みを感じる季節になりました。夏から秋にかけておかしな天候が続き、ハイツの今年の紅葉はきれいにみられるでしょうか?去年は残念ながらあまりきれいではありませんでした。なので今年は楽しみですね。秋は美味しい食べ物もいっぱいありますね!

私は一番好きな季節です。住民の皆様はどの季節がお好きですか?今年も残り少しとなりましたね、よいお年をお迎え下さい。 (広報部)